



PTA だより～No.3～

第2回運営委員会（9/21）報告

令和6年度PTA会長 保高 浩子

皆さん、こんにちは。本日はお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。夏休みも終わり、子供たちが元気に学校生活を再開していることを、大変嬉しく思っています。長い休みの間、保護者の皆様には子供たちの安全や、生活リズムの維持、部活や習い事の送迎などありがとうございました。

これから秋にかけて大切な行事が続きます。学校と保護者の皆様、そして地域の皆様が一体となって子供たちの成長を支えていけるようPTAとしても全力で取り組んで参りますので、ご協力のほど宜しくお願い致します。

岩田 哲生校長先生

本日は、お集まりいただきありがとうございます。2泊3日の修学旅行ですが、熱中症警戒アラートが発令されている大変暑い中、生徒たちも良く活動し、無事に終えることができました。来年度は万博の開催そして円安の関係で、海外の方が多く来られる為、京都、奈良も混雑が予想されます。こうしたことから学年教員が、旅行業者と相談をしながら様々な検討をしています。

1年生は、これから修学旅行先の選定が始まりますが、東北方面（青森、岩手）を視野に考えています。1年生の保護者の皆様にもアンケートで回答していただいたところ、8割以上の方に、東北方面を支持していただきました。班行動でのグループ学習が難しいと言われていた東北方面ですが、岩手では震災学習が体験できるそうです。

2年生は、5年ぶりに職場体験学習を行いました。この学年は、小学生の頃からコロナ禍で、外での活動が制限されていた為に、外部の人と上手く関われない子どもたちも見受けられたようです。こうした課題も踏まえて、来年度の職場体験の事前学習に活かしていこうと思います。本日は、どうぞ宜しくお願い致します。

〈活動報告〉

【広報部】

6/11～6/20 広報誌85号 打ち合わせ
6/24～7/14 広報誌85号 製作、入稿
7/17 広報誌85号 発行
9/9 広報誌86号 打ち合わせ
10/25 合唱祭の撮影

【校外部】

6/20 パトロールお便り配布
6/29 常盤お祭り打ち合わせ
7/4 健全育成委員会 出席
9/14 日枝神社例大祭パトロール 参加

【学年委員】

〈1学年〉10/4 周年行事 案内・誘導
〈2学年〉10/4 周年行事 案内・誘導
〈3学年〉10/4 周年行事 受付

【中P連】

7/10、9/11 会長会 出席
9/13 地域地活研修会 出席

【選出委員】

9/21 お便りNo.2印刷、配布
10/8 アンケート締切
10/8 アンケート集計
12/16 第1回話し合い予定

【健全育成】

7/4 会議 出席
2025/3/2 小山田子供マラソン大会予定

〈議事〉

☆夜間パトロールについて

年に2回、夏と冬に実施している夜間パトロール。今年の夏は、悪天候により中止となりましたが、冬の夜間パトロールは、以下の日程で行う予定です。

◆12/20（金）18：00～

☆本部会計より来年度予算について

協力金という形になった為、収入の見通しがつきにくくなっていますが、削減できる予算を検討し、また活動費が不足している等のご意見がありましたら、来年度の予算に活かしていく予定です。

☆本部書記より PTA だよりについて

運営委員会にて、PTA だよりの配布を PDF 形式で学校ホームページに掲載したいという提案を
しました。

- ・ペーパーレス化により印刷消耗品の購入費を削減し、少しでも生徒たちへ還元する。
- ・役員の印刷業務の負担を軽減する。

検討の結果、賛成多数により、学校ホームページの PTA ページにて PDF 形式で掲載を
することが決定しました。(ただし、生徒個人が特定されるような情報は公開いたしません。)

☆創立40周年記念式典

10月4日(金)創立40周年記念式典が無事に行なわれました。

生徒会による小山田中の歴史を振り返るスライド、そして生徒たちの歌声でとても素敵な式典となり
ました。

お忙しい中、お手伝いをいただいた役員の皆様、ご協力ありがとうございました。

☆合唱祭の感想

10月25日(金)に行われた合唱祭について、運営委員の皆さんに感想を聞いてみました。
改善点は多々あるかと思いますが、次年度につなげられるよう活かしていきたいと思います。

- ・広報部でない方が、動画撮影をしていた。実行委員が、「録音・動画撮影禁止」のプラカードを
保護者席前で見せることを検討しても良いと思う。
- ・休憩後の合唱スタート時の前に「撮影、録音禁止」のアナウンスをすると良いのでは。
- ・今年から学年での入れ替え制、人数制限が無くなったのは良かった。
- ・後から入場された方が、空席を探されていたので、ご年配の方だけでも空いている来賓席に案内で
きると良いと思う。
- ・吹奏楽部のドラムによる表彰式が見応えがあり良かった。
- ・楽しそうに演奏する吹奏楽部の子供たちの姿を観ることで、親としても和やかな気持ちになれた。
- ・吹奏楽の演奏が、会場の観客との一体感があり素晴らしかった。
- ・ホールでの合唱祭は本格的で見応えがあった。実行委員を中心に各クラス、指揮者、伴奏者と練習
を重ねた成果が出ており、さすが中学生だなと感じる合唱だった。
- ・自分の子供のクラスの合唱だけでなく、吹奏楽部の演奏も観ることができ良かった。
- ・1年生の時と3年生になった今回の子供たちの歌や行動に成長を感じた。各クラス、学年の一体感
も感じた。
- ・生徒が貸切バスで移動するのはとても良かったが、3年生は、保護者と帰宅する人を
アンケートで募っても良かったと思う。(2年生のバス待ちの時間が無くなったのでは。)
- ・来年以降も貸切バス移動だとありがたい。
- ・曲間で入場される方がいた為、観覧しながらでも対応できるようにホール内側ドア付近に1人
配置する必要があると思う。

～ご意見・ご感想ありがとうございました～

☆3校連絡会について

10月28日(月)10時から小山田南小にて3校連絡会が開催されました。

「宿題と家庭学習」、「スマホやタブレットとの付き合い方」をテーマに各グループにて意見交換を行いました。様々な考え方を共有することができ、とても有意義な時間となりました。ここで意見交換の様子をご紹介します。

- ・子供に対しての言葉かけの仕方が大切。「勉強しなさい。」→「中学校に行く準備、高校受験の準備をしよう。」など。なるべく学習するのが楽しくなるような声かけを心がけるようにする。
- ・子供が授業中に眠くなる。忙しすぎて朝スッキリ起きることができない。→亜鉛を多く含む食品を取ることで、睡眠の質を向上することが期待できる。
- ・小学校までは、家庭学習の習慣づけがし易い。
- ・小学校での宿題の習慣が、中学校でも活きると思う。
- ・音読は、文字処理能力の向上につながる。
- ・家で落ち着いて学習できる環境になっているか。
- ・小学生(特に低学年の子供)は、宿題をするときに保護者が隣に座ってくれているだけでも安心して学習できるように思う。
- ・部活ばかりで勉強をしない。→ひとつの事に夢中になれる子は、その後に伸びていくと思う。
- ・あまり干渉せずに子供を信じてまかせていたら、自分で進んで勉強するようになった。
- ・スマホのリスクを説明してから子供に持たせた。
- ・小学生は、友達と個人でつながらない、グループ作成しない。連絡は家族間のみルールを徹底している。
- ・トラブルの事を考えると不安だが、安全対策の為に持たせている。
- ・子供がスマホを利用してアプリ学習をしているので、動画を観ているかどうかの区別がつかない。
- ・各家庭で子供をしっかり見守ることが大切。

☆今後の予定

11月13日(水)～15日(金) 期末考査 24日(日) スピーキングテスト(3学年) 29日(金) 研修講演会 10:00～	2月4日(火) 新入生学校見学会 19日(水) 役員会 9:30～ 21日(金) 都立入試 25日(木)～27日(火) 学年末考査
12月16日(月) 役員会 13:00～ 25日(月) 終業式	3月3日(月) 都立発表 8日(土) 学習展示会 役員会 12:00～PTA 室
1月8日(水) 始業式 10日(金) 役員会 9:30～ 13日(月・祝) 20祭まちだ(成人式) 18日(土) 学校公開日 23(木)～25(土) 1学年移動教室 31日(金) 2学年校外学習	<u>第3回運営委員会 13:00～プレハブ視聴覚室</u> <u>会場準備1学年</u> 19日(水) 卒業式 25日(火) 修了式